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Este domingo se inaugurará el arreglo de 
los adoquines de la Plaza Muñoz Gamero 

Luego de tres meses de traba- 
jo, este domingo se inaugurará el 
óvalo que rodea al Monumento a 
Hernando de Magallanes. 

Estos más de 300 metros cua- 
drados han sido un dolor de cabe- 
za para la gestión Radonich, ya 
quelos trabajos originales queda- 
ron mal hechos, debido a que se 
utilizó un adoquín que no cum- 
plía conos estándares climáticos 
delaregión y existieron errores a 
la hora de instalar estas piedras, 
las cuales a los pocos días de ser 
inauguradas comenzaron a ero- 
úsionares. 

Tras meses de dimes y dire- 
tes con la empresa contratista 

en la remodelación de la Plaza 
Muñoz Gamero, el municipio re- 
cunrió a fondos propios para agi- 
lizarla recuperación de este seo- 
tor, El cambio de los adoquines 
defectuosos costó $103 millones 
y están siendo realizados por la 
empresa Arriendo y Servicios 
Generales PAP SpA. 

En las obras se utilizó la mis- 
ma piedra que la instalada en el 
sector de la Plaza Manuel Bul- 
nes y fueron pintadas con rojo y 
amarillo para responder al reque- 
rimiento de conservación patri- 
monial de sector. Estos arreglos 
incorporaron infraestructura de 
accesibilidad universal. 

Luego de balacera nocturna 

Invertirán $112 millones para mejorar 
espacios públicos en villa Silva Henríquez 

> El delegado presidencial descartó que la entrega de estos recursos 
sea una forma reactiva del gobierno en materia de seguridad. 

la balacera ocurrida en 
ú'elsectar dela vila Cardenal 
Raúl Silva Henríquez, en 

donde dos personas resultaron 
heridas, el delegado presidencial 
José Ruiz Pivcevic se reunió con 
el alcalde Ciaudio Radonich para 
analizar la situación y agilizar la 
'entega de recursos para potenciar 
lasegundad. 
Lareunién se extendió por más 

de media hora y ambos interlocu- 
tores caliícaron el encuentro ooo 
fructífero. Esta fue solicitada por 
Radonich el nes en la tarde. 

En la instancia el jefe comunal 
solcitó agilizar la entrega derecur- 
sos para la instalación de lumina- 
rías en dicho sector, aumentar el 
número de cámaras de seguridad 
y concretar el desalojo de la toma 
ubicada a un costado del consulto- 
rio Sandra Vargas. 

Al ser consultado el delegado 
presidencial sobre si este tipo de 
reuniones son reactivas, negó di- 

chas críticas y aseguró que "esta- 
mos haciendo cosas previoal hecho 
de violencia”. Aquí sacó a reluctrel 
trabajo desplegado en el marco del 
Pan Calles Sin Violencia, el cual en 
ausegunda etapa incorporará crite- 
ios de territorialidad para hacerse 
cargo dequelos delitos que ocurren 
enlaregíónson distintos losregis- 
trados en el resto del país, “No hay 
echa para esto”, respondió al ser 
interpelado sobre cuándo comen- 
zará la segunda etapa de este plan. 

Agúlizar recursos 
El representante del gobierno 

enla región se comprometió a que 
a más tardar la próxima semana la 
Municipalidad de Punta Arenas 
contará con$112millones para con- 
«cretarla iniciativa de mejorar es- 
pacios públicosdel sectorde la vila 
Silva Henzíquez. Ruiz destacó que 
el Serviu está ejecutando un pro- 
yecto de más de $400 millones pa- 
za cierres perimetrales, fachadas y 

tecambiode luminarias en elector, 
A esto se suman los más de $3 mil 
millones que ejecutará el Ministerio 
de Obras Públicas para el proyecto 
del parque inundable sobre el asto- 
zo lau-Llau. La máxima autoridad 
gubernamental enfatizó que este 
tipo de proyectos de áreas verdes 
permiten recuperar espacios pú- 
blicos “Estasmedidas que es están 
haciendo ahora no son de formare- 
activa porque muchas comenzaron. 
previo al hecho", declaró Ruiz. 

Desalojo 
El postergado desalojo de las 

32 familias del sector colindante 
alrecinto de salud Sandra Vargas 
fue uno de los puntos discutidos 
enla cita. Radonich enfatizó que 
ya “no hay ninguna justificación 
para mantener las construccio- 
nes en una toma ilegal”, ya que 
estas familias tienen asignados 
un departamento en la zona sur 
de Punta Arenas. /LPA 

  El desalojo de 32 familias de la toma adyacente a la vílla Cardenal Raúl Silva Henríquez, fue uno de los temas 
abodados por el delegado presidencial y el alcalde. 

    

    

La directiva comunal del Colegío de Profesores, que encabeza María Joná 
Rodríguez. 

La mayoría lo hizo de manera virtual 
50 profesores votaron presencialmente 

en Consulta por la Deuda Histórica 

Delos cerca de 600 educado- 
res magallánicos habilitados pa- 
e participar en la Consulta por 
la Deuda Histórica, S0 de ellos lo 
hicieron de manera presencial 
en Punta Arenas. Este es parte 
del balance que realizó la direc» 
tiva regional del Colegio de Pro- 
fesores respecto de aste proceso, 
que finalizó con la aprobación de 
la propuesta por parte de 82% de 
los educadores. 

La presidenta comunal, Ma- 
ría José Rodríguez, dijo que en la 
consulta por el proyecto de repa- 
ración de la deuda histórica, se 
atendieron entre las jornadas del 
lunes 28 y martes 29 de octubre 
enla sede de Punta Arenas a un 
totalde 50 docentes afectados de 
forma presencial. 

“A nivel nacional hubo un 
número total de 27.211 colegas 
que participaron de la consul- 
ta, obteniendo como resulta- 
do un 82% de profesores que 
aceptan la propuesta del go- 
bierno. Lo que viene como gre- 
mio es hacer cumplir al Ejecu- 

  

tivo, en la brevedad, el ingreso 
de este proyecto al Congreso 
ton suma urgencia y emplazar 
alos parlamentarios del país 
para la aprobación de esta ley, 
porque los jubilados no pueden 
esperar más” 

Respecto de la propuesta, la 
dirigente reconoció que "el mon- 
to ofrecido por el gobierno es exi- 
guo, por lo que esperamos que en 
el Parlamento se puedan realizar 
mejoras tanto en el monto como 
en los plazos de pago”, un co- 
mentario que tras la aprobación 
han hecho decenas de educado- 
res a través de las redos del Co- 
legio de Profesores y es que este 
monto as un porcentaje menor, 
de lo adeudado en esta deuda 
histórica. 

El Ejecutivo propuso formal- 
mento el pago de 4,5 millones de 
pesos, en dos cuotas, alos 57.560 
profesores que están catastrados 
como afectados porla deuda his- 
térica del Estado, vigente desde 
la municipalización de la educa- 
ción, durante la dictadura.
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